
 

 

 

 

 

 

 

 

 

例年通りの４０日間の夏休みが戻ってきまし

た。昨年度は１６日間という短い夏休みだったの

で、子ども達にとっても教職員にとっても充実し

た夏休みになったのではないかと思います。  

ただ、新型コロナウイルス感染症拡大に伴い、８

月２０日～９月１２日まで、本県に国の緊急事態

宣言が発令され、佐野市立学校では８月３０日～

９月１２日まで臨時休校となりました。臨時休業

中であっても、タブレットを活用するなど学びの

保障を行っていきたいと思います。今後も御理解・御協力をお願いいたします。 

 

７月２１日（水）～２９日（木）に「保護者との教育

相談」を行いました。それぞれの学年に応じて相談内

容は異なりますが、保護者一人一人とそれぞれの子ど

ものために貴重な時間を持つことができたことは大変

有意義であったと思います。今後の教育活動に生かし

ていきたいと思います。  

なお、定期の教育相談期間中でなくても、何かござ

いましたら遠慮なく御相談いただければ幸いです。保

護者の皆様、お忙しい中御来校いただきありがとうございました。  

夏休中の職員作業を８月４日（水）に行いました。作業内

容はワックスがけで、作業箇所は職員室、１～３階東西階

段、１階廊下でした。室内でも気温

が３０度近くある中で約２時間程度

の作業となり、全身汗まみれとなり

ました。しかし、ピカピカに光る廊下や階段、職員室を見

るとやってよかったと思いました。教職員による「N・K

・G(日本一きれいな学校 )」活動でした。  

 

朝の健康観察…登校後教室に入ると自分でタブレットを保管庫から自分の机に

持ってきて、回答しています。※この活動は現在３年生が行っています。今後全

校で行う予定です。  
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授業…・理科の植物や昆虫の写真を撮りました。  

・授業の空いた時間でドリル学習に挑戦しました。  

・インターネットで調べ学習を行いました。  

・「キーボー島」といわれるもので、キーボードの打ち  

込み練習をしました。  

・ロイロノートで意見の集約をしました。  

夏休み…・家に持ち帰りました。  

・地域の名所等を撮影しました。  

・時々担任と連絡を取ります  

・宿題をやることもあります  

◎タブレットは丁寧に扱うよう

に心がけ、学校から言われてい

る「ゲームやユーチューブなど

学習に関係ないことには利用し

ない（フィルタリングがかけられています）」などの約

束を守って利用することになっています。  

教員…なお、教員も ICT 活用についての研修を頻繁に行っています。  

 

子ども達をサポートするコーナー…「ユニバーサルデザインの授業」とは？  

 つまずきのある子が授業に参加できなくなるのは教師の話を「聴いているだけ

の授業」。そこで、授業に「焦点化」「視覚化」「共有化」という工夫をします。 

（1）｢焦点化｣…目標や活動をしぼり、思考が深まるようにすることです。  

（2）「視覚化」…視覚・感覚・動作を入口にして、思考できるようにすること

です。論理や人の気持ちなど見えないものを見えるようにすることで

理解が深まります。  

（3）「共有化」…一人の考えを他の児童に伝え、理解や思考を深めるようにす

ることです。発言が苦手でも、ペアやグループでなら自分の考えを表

現することができ、自信につながります。また、自分の考えが整理さ

れ、他の意見を聞くことで、考えが広がったり深まったりします。  
－『明星大学発達支援研究センター紀要  

 「ユニバーサルデザイン化された授業の実践」 京極澄子』参照－  
 

多くの皆様の善意に感謝します！  
ふくろう隊 様…8 月 19 日（木）校庭、仲良し広場、プール周辺除草作業 

「N・K・G」今年度も「毎日が廃品回収」実施中です。 
☆リサイクルスタンドは体育館南側の黒い門を入ったところにあります☆ 

6月 13日実施 PTA廃品回収報奨金…60,530円 

    6月 30日付売却金         …4,825円 

ビンやスプレー缶は御遠慮ください。今後も御協力をよろしくお願いいたします。 
 


